

## **Un défi immense mais enthousiasmant pour les Black Arrows**

Le dimanche 19 octobre à 13h45, les Black Arrows disputeront leur premier match officiel de qualification à domicile en vue d'un grand tournoi international. Ce jour-là, elles affronteront l'Allemagne. Quelques jours plus tôt, elles se rendront en Slovénie pour lancer cette campagne. C'est un défi de taille, mais aussi une formidable opportunité pour les handballeuses belges, qui peuvent s'appuyer sur leur progression fulgurante de l'année écoulée.

En effet, les Black Arrows ont franchi plusieurs étapes importantes ces derniers mois. Il y a un peu moins d'un an, la fédération organisait à Hasselt un tournoi de qualification pour le Mondial : une défaite contre le Kosovo, mais aussi une belle victoire contre la Bosnie-Herzégovine. En mars dernier, elles ont remporté le tournoi de pré-qualification à Chypre, ouvrant ainsi la voie aux qualifications pour l'Euro cet automne.

Et cet automne, c'est maintenant. Le mercredi 15 octobre à 18h00, les Black Arrows affronteront la Slovénie, avant de recevoir l'Allemagne quatre jours plus tard à Hasselt. Ce sera une grande première à domicile au plus haut niveau. Et une première, ça ne se vit qu'une seule fois !

Ne manquez pas cette occasion unique : venez vivre cette nouvelle page de l'histoire des Black Arrows depuis les premières loges.

Réservez vos places dès aujourd'hui via ce lien :

<https://matches.kbhb.tickoweb.be/selection>